



Detienen a Alex Saab, ex Ministro de Maduro

El ex Ministro de Industrias de Venezuela Alex Saab, ex empresario colombiano-venezolano que estuvo preso en Estados Unidos, fue arrestado este miércoles, dijeron varios medios colombianos.



EN PRIMER SORTEO POR AMOR A SALTILLO

Reconoce Javier Díaz a contribuyentes cumplidos

Aumenta recaudación del predial un 14.5 por ciento. Entregaron 10 premios de 100 mil pesos cada uno

STAFF / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- El alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, encabezó el Primer Sorteo Por Amor a Saltillo 2026, en el que se premió con 100 mil pesos cada uno a 10 contribuyentes cumplidos que realizaron el pago del predial durante el mes de enero.

LOCAL / PÁG. 2

Trabaja el PJC con perspectiva humana

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

SALTILLO, COAH.- La impartición de justicia en Coahuila ha transitado hacia un enfoque más humano, al reconocer que detrás de cada expediente existen personas reales y conflictos que impactan directamente en sus vidas, afirmó el Presidente Magistrado del Poder Judicial en Coahuila, Miguel Felipe Mery Ayup.



Juzgadores al momento de emitir resoluciones.

Indicó que uno de los antecedentes clave de este cambio se dio durante la reforma judicial en la entidad, así como en el proceso de elección judicial, cuan-



El Poder Judicial de Coahuila ha reforzado campañas de prevención dirigidas a la población, con el objetivo de reducir riesgos legales.

do los aspirantes a cargos jurisdiccionales tuvieron contacto directo con la ciudadanía, lo que permitió una mayor cercanía y entendimiento de las problemáticas sociales.

Ese acercamiento, explicó, abonó a generar empatía y a modificar la manera

TRAGEDIA EN SALTILLO:

Mueren 2 niños por rickettsiosis

Los dos son hermanos, de 6 y 8 años, presentaron un cuadro clínico compatible con la enfermedad presuntamente provocada por picaduras de garrapatas.

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx



Campaña de fumigación preventiva en zonas residenciales de la región sureste de Coahuila, parte de las medidas para combatir la presencia de garrapatas



vanecerse en su domicilio, donde perdió el conocimiento. A pesar de los esfuerzos médicos, falleció horas más tarde.

SALTILLO, COAHUILA.- Una familia fue sacudida por la tragedia cuando dos hermanos, de 8 y 6 años, perdieron la vida tras presentar síntomas compatibles con rickettsiosis, una enfermedad transmitida por garrapatas que puede ser mortal si no se atiende a tiempo, informaron autoridades de salud estatales este miércoles 4 de febrero de 2026.

La menor de 8 años fue trasladada de urgencia al Hospital Materno Infantil de Saltillo después de des-

vanecerse en su domicilio, quien recibía atención en un hospital privado al norte de la ciudad por síntomas similares, también murió poco tiempo después.

Las autoridades de salud activaron inmediatamente los protocolos epidemiológicos, que incluyen vigilancia sanitaria, inspección de la vivienda familiar en la colonia Manantiales del Valle

de Ramos Arizpe, entrevistas con vecinos y fumigación preventiva, con el objetivo de prevenir nuevos casos.

Las muestras clínicas de ambos pacientes fueron enviadas a laboratorios especializados y se espera que en aproximadamente 48 horas se confirme o descarte la presencia de rickettsia como causa oficial de los fallecimientos. LOCAL / PÁG. 2



Se reunirán en Coahuila 400 líderes industriales

Será sede de Convención Nacional de la Industria de Exposiciones y Visitantes 2027

LOCAL / PÁG. 7

PIDE SALUD COMBATIR LA RICKETSIA

STAFF / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx



SALTILLO, COAHUILA.- El Gobierno Municipal de Saltillo, a través de la Dirección de Salud Pública, exhortó a la ciudadanía a seguir las recomendaciones preventivas para evitar la rickettsia.

Rubén Rodríguez Lindsay, director de la dependencia, informó que se trata de una enfermedad que se presenta por la mordedura de una garrapata infectada por la bacteria Rickettsia rickettsii, que con frecuencia produce una lesión localizada y que puede afectar a cualquier persona, aunque se diagnostica más en niñas y niños.

En este sentido, recomendó vacunar y desparasitar a las mascotas; revisarlas periódicamente para determinar si tienen pulgas o garrapatas; y bañarlas cada mes.

Además, pidió cuidar la higiene personal; cambiar y lavar regularmente las sábanas, colchas y cobijas de la cama; limpiar el patio y terrenos baldíos cerca de casa; así como recoger los desechos de las mascotas y tirar todo tipo de basura.

LOCAL / PÁG. 2



AFIRMA MERY AYUP

Trabaja el PJC con perspectiva humana

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

SALTILLO, COAH.- La impartición de justicia en Coahuila ha transitado hacia un enfoque más humano, al reconocer que detrás de cada expediente existen personas reales y conflictos que impactan directamente en sus vidas, afirmó el Presidente Magistrado del Poder Judicial en Coahuila, Miguel Felipe Mery Ayup.



Juzgadores al momento de emitir resoluciones.

Indicó que uno de los antecedentes clave de este cambio se dio durante la reforma judicial en la entidad, así como en el proceso de elección judicial, cuan-



do los aspirantes a cargos jurisdiccionales tuvieron contacto directo con la ciudadanía, lo que permitió una mayor cercanía y entendimiento de las problemáticas sociales.

Ese acercamiento, explicó, abonó a generar empatía y a modificar la manera

en que se analizan los casos, dejando atrás la visión de los expedientes como simples trámites administrativos para comprenderlos como historias humanas que demandan atención cuidadosa.

LOCAL / PÁG. 2